

Ein Zeichen setzen und



Flagge zeigen für Tibet

Die Folgen der chinesischen Besetzung

1,2 Millionen Tote durch Verfolgung, Haft, Folter, Hunger, Flucht
6.000 Klöster, Tempel und andere bedeutende Bauwerke zerstört
Fortgesetzte gravierende Menschenrechtsverletzungen
Massive Ansiedlung von Chinesen
Verbot der Tibetischen Fahne



Am **10. März 1959** erhoben sich die Tibeter in der Hauptstadt Lhasa gegen ihre Unterdrücker. Der Aufstand wurde brutal niedergeschlagen. Der Dalai Lama musste fliehen. Heute leben mehr als **120.000 Tibeter**



im **Exil.**



Jedes Jahr an diesem historischen Tag hissen wir die tibetische Flagge als Zeichen der Solidarität.



Gemeinsam für ein freies Tibet!!
...wir und **ALLE**, die die tibetische Flagge öffentlich zeigen!



SAVE TIBET

Österreichische Gesellschaft zur Hilfe an das Tibetische Volk



www.tibet.at

flagge@tibet.at